

# *La situation épidémiologique à Baracoa est normale*

---



La Havane, 15 nov. (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont fait savoir que la situation épidémiologique à Baracoa, la ville la plus touchée chez nous par l'ouragan Matthew, le 4 octobre dernier, reste normale.

Les autorités sanitaires attribuent cette situation à la réorganisation des 85 équipes de santé de cette ville tout de suite après le passage de l'ouragan. Les centres de santé et les cabinets du médecin de la famille endommagés par la force des vents et les pluies intenses ont été vite réparés pour ne pas interrompre les services de santé.

Le service d'adduction d'eau est rétabli dans pratiquement toute la commune.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112131-la-situation-epidemiologique-a-baracoa-est-normale>



**Radio Habana Cuba**